

Fecha 15.06.2015	Sección Finanzas	Página 6
---------------------	---------------------	-------------

Se consolida México como destino de la inversión en el sector

■ Anuncia ProMéxico participación en el “International Paris Air Show”

POR JUAN GARCIAHEREDIA

De acuerdo con la consultora PWC, México se ubica en el cuarto lugar de destino de inversiones de manufactura en el sector aeroespacial después de China, India y Estados Unidos. La inversión extranjera directa en el sector aeroespacial acumulada en los últimos 10 años es de mil 797.3 millones de dólares.

Lo anterior es según informes dados a conocer por ProMéxico, al tiempo de anunciar la participación de nuestro país en el “International Paris Air Show”, en Le Bourget, al norte de la ciudad de París, Francia, evento que será celebrado del 15 al 21 de junio del presente año.

Volviendo al tema inicial, conforme a la citada institución del Gobierno mexicano, entre las empresas que han consolidado su presencia en México se encuentran Bombardier, GE, Airbus, Honeywell, Eurocopter y Safran Group, incluyendo su filial Labinal, además de otras compañías internacionales.

“La compañía Embraer, por su parte, concretó un acuerdo con Zodiac Aerospace para instalar una fábrica en México, la cual producirá componentes para cabina de los aviones tipo jets Embraer 170/190. La unidad de México se sumará a las plantas con las que la empresa cuenta en países como China, Portugal y Estados Unidos, donde ensambla su aparato ejecutivo Phenom 100”, recalzó ProMéxico, organismo que impulsa el comercio de nuestra nación en el exterior.

A través de un comunicado, subrayó: “Especialistas del sector aeroespacial señalan que México tiene el potencial para especializarse en diseño de turbinas, manufactura, ensamblado y mantenimiento, reparación y overhaul de partes complejas de fuselajes, turbinas y trenes de aterrizaje, entre otras actividades de manufactura avanzada”.

En otro aspecto, reveló que México participará en el International Paris Air Show, el evento más importante de la industria aeronáutica y espacial del mundo con una delegación organizada por ProMéxico de 30 empresas privadas y gobiernos estatales.

“Durante siete días -del 15 al 21 de junio-, se presentará en Le Bourget, al norte de la ciudad de París, el evento más antiguo y más grande del mundo aéreo. Este evento tiene como propósito presentar los mejores desarrollos en materia aeroespacial.

